La réinsertion du Vietnam dans le système international

Depuis 1945, la péninsule indochinoise a subi les effets les plus violents des transformations intervenues dans le système international. Située au point de convergence de multiples intérêts stratégiques, politiques et économiques, l'Indochine est aussi devenue l'enjeu d'âpres rivalités faites de l'enchevêtrement des idéologies révolutionnaires et des ressentiments séculaires.

En se limitant volontairement au Vietnam et aux conséquences internationales de son intervention au Kampuchéa en 1978, cette étude tente de reconstituer les fondements et les cheminements complexes des politiques suivies par les acteurs impliqués dans ce conflit régional.

GÉRARD HERVOUET

Gérard Hervouet est professeur titulaire au département de science politique de l'Université Laval. Il est directeur de la revue Études internationales publiée par le Centre québécois de relations internationales.

Il a été, à plusieurs reprises, professeur et conférencier invité en Chine, au Japon, à Singapour, à Hong Kong, en Corée du Sud et au Vietnam.

Ancien secrétaire-trésorier de l'Association canadienne des Études asiatiques, il est actuellement membre du Comité canadien de la coopération économique avec la région du Pacifique.

Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales

360, rue Albert, bureau 900 Ottawa (Ontario) K1R 7X7